

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señora presidenta. Pasamos a la siguiente pregunta.

**PCOP-202(XII)/2021 RGEP.7942. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, se pregunta cómo valora la situación política, económica y social de la Comunidad de Madrid.**

Para su formulación tiene la palabra el portavoz del Partido Popular, señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, presidenta. Le pregunto por la situación política, social y económica de la Comunidad de Madrid. Muchas gracias.

La Sra. **PRESIDENTA**: Por favor, presidenta.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Gracias, señoría. Afortunadamente, la situación política no puede ser mejor. Estamos ahora mismo gobernando una comunidad que es el motor económico de España, que ahora mismo se sitúa como una región ya no solo motor de toda la economía nacional sino como un lugar de oportunidades, que va a experimentar una gran revolución y, además, con estabilidad institucional y buscando consensos con aquellos partidos que defendemos las cosas coherentes, como es la unidad de este país y como es el futuro que hemos de dejar a las siguientes generaciones; por tanto, estamos preocupados del empleo, de la recuperación económica y de las cuestiones importantes, y no siempre de las mismas decisiones, que lo único que buscan es dividirnos entre territorios, entre sexos, entre generaciones y entre distintas procedencias. Así que en esta región, que es clave para la recuperación de España, desde el punto de vista del empleo, hoy tenemos 8.000 parados menos, 16.000 personas más trabajando desde el mes de mayo, la reducción del desempleo es un 20 por ciento superior a la media de la serie histórica y, por tanto, hay 3,3 millones de personas trabajando; por otro lado, registramos un récord histórico de autónomos, 413.776.

Nuestro compromiso es también político y, por tanto, es lo que vamos a defender cuando vayamos mañana al Palacio de la Moncloa, donde no vamos a ir tanto a reivindicar que nos den como a que nos dejen trabajar y a que nos dejen en paz en la Comunidad de Madrid; algo tan sencillo como eso: que no nos cambien el país por la puerta de atrás y que, desde luego, no pretendan que la Comunidad Madrid sea cómplice con lo que está ocurriendo a nivel nacional.

Nos hablan siempre del poder que se supone que nosotros utilizamos desde aquí para hacer oposición. Miren, señorías, nunca la Comunidad de Madrid había sido tan importante como ahora, y, desde luego, si lo que pretenden hacer es cambiar el pasado y el futuro de España utilizando el Gobierno de la Moncloa, amordazando a la prensa, a la oposición, y utilizando todos los poderes del Estado, afectando directamente a la economía, a la empresa madrileña..., incluso pretendiendo que nos callemos nosotros, ¡lo llevan muy difícil!

Nosotros, desde luego, nos vamos a centrar en el reto digital, en el reto demográfico, como ya saben y como anunciamos en el debate de investidura, pero vamos a seguir siendo no solo un territorio libre y de oportunidades sino una comunidad garante con la España del 78, con los valores constitucionales, que, entre otras cosas, nos han dado a nosotros la legitimidad para ser hoy aquí representantes de todos los ciudadanos, y es lo que vamos a defender también en la reunión de mañana, en la que también pediremos, eso sí, cuestiones básicas para la comunidad ya que estamos infradotados, por ejemplo, en materia de Cercanías y en otras cuestiones de vivienda, o en temas tan importantes como la educación y el acceso a los fondos europeos, de lo que tampoco tenemos información y que, si nada lo remedia, serán únicamente dirigidos por la misma persona que quiere tener todos los poderes y ninguna transparencia, que es el jefe de Gobierno, el jefe del gabinete, el presidente del Gobierno; esto es algo que defenderemos mañana. Así que hay un futuro prometedor por delante, pero hace falta seguir trabajando en la misma dirección desde este Gobierno. Gracias. (*Aplausos*).

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señora presidenta. Tiene la palabra el señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, presidenta. Señorías, iniciamos los plenos ordinarios de esta nueva legislatura y, para mi grupo, los primeros pasos de su Gobierno, señora presidenta, no pueden ser más alentadores. Apenas un par de Consejos de Gobierno y ya teníamos el primer proyecto de ley, el proyecto de ley maestra de libertad educativa, que tuvo como objetivo garantizar el derecho a que nuestros hijos reciban la educación que queremos los padres y no la que nos diga el señor Echenique; un proyecto que consolida el modelo de libertad de elección de centro, sea público, concertado o privado, como al que llevó Celaá a sus hijas o algunas de sus señorías de la izquierda. Usted comienza no defraudando, señora presidenta, y le reconozco que la izquierda tampoco: nueva legislatura y nueva temporada de insultos, ataques e insidias más falsas que los títulos de Yolanda Díaz, y, frente a eso, más acción de gobierno y más medidas en favor de los madrileños.

Es curioso, señora presidenta, que, mientras usted gobierna e involucra a empresas en el proceso de vacunación, adelanta nuevamente el inicio de la vacunación de los mayores de 16 años, renueva los 11.000 sanitarios de refuerzo del COVID, y mientras en comunidades gobernadas por la izquierda, como Valencia, se echa a 3.000 por wasap -iy ustedes aquí callan!-..., mientras todo eso ocurre, la izquierda pone el foco en uno de sus nombramientos de Gobierno; o sea, usted elimina 4 consejerías, ahorra 2 millones de euros, iy le critican por crear una oficina para promocionar el español y atraer más oportunidades, más inversión, más riqueza y más cultura a nuestra comunidad! ¡Y lo llaman chiringuito, los que tienen un Gobierno de 23 ministros! (*Aplausos*).

Miren, señorías, chiringuito es convertir Consumo en un ministerio para que Garzón sea ministro; un ministro, por cierto, señorías, que se dedica a decir que los ganaderos y los trabajadores del sector cárnico son poco menos que unos depravados y que nosotros somos los culpables del cambio climático por tomarnos una cinta de lomo. Yo espero, señorías de Podemos, que, a partir de ahora, ustedes, aquí, en el restaurante, pidan menos filete y más tofu y más quinoa, ique es lo que tienen que hacer ustedes! (*Aplausos*).

Miren, chiringuito es el Ayuntamiento de Alcorcón donde, si eres cuñada del teniente de alcalde y secretario general de Podemos, tienes el puesto garantizado; o Móstoles, ique parece Falcon Crest con tantos familiares y amigos! Y es que el chiringuito, señorías, ies Podemos!, que más que un partido político parece el Tinder de la política. Miren, señorías, chiringuito es gastarse 400 millones de euros en dar un ministerio a la señora Montero para decirnos qué juguetes debemos de comprar a los niños, a las niñas o a los "niñes", o, a partir de ahí, también, incluso, pagar las niñeras de la propia ministra.

Miren, señorías y señora presidenta, los madrileños, con usted al frente, sabemos quién vela realmente por los intereses y por nuestro bienestar; mientras, otros se van a dedicar nuevamente a hacer política con las desgracias, con el odio y con el dolor. Ojalá mañana no esté sola en la Moncloa en este compromiso con los madrileños y enfrente tenga un presidente del Gobierno que entienda de

una vez que a Madrid no se le ataca ni se le impone, ni se le desprecia; que a los madrileños, por encima de todo, se nos tiene respeto. Muchas gracias. (*Aplausos*).

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señoría. Pasamos a la siguiente pregunta.